



Collier County Sheriff's Office AUTISM SUPPORT PROJECT

PROYECTO DE APOYO AL AUTISMO

La Oficina del Sheriff del Condado de Collier lanzó el Programa de Apoyo al Autismo Proyecto debido a un número creciente de estudiantes diagnosticados con autismo en las escuelas del condado de Collier. El programa ofrece formación de socorristas y oportunidades educativas en la comunidad.

El Proyecto de Apoyo al Autismo de CCSO se centra en 3 áreas:

CAPACITACIÓN

Los socorristas están capacitados para reconocer y comprender el autismo. para fomentar mejores interacciones. La formación tiene énfasis en cómo ayudar mejor a las personas y las familias.

EDUCACIÓN

ASP ofrece seminarios educativos a cualquier empresa o grupo cívico. que quiere aprender más sobre el autismo. Al finalizar el capacitación, los asistentes recibirán una calcomanía para exhibir en sus negocio, casa o vehículo. El entrenamiento incluye el comportamiento. concientización y cómo apoyar a las personas que enfrentan el autismo. Para solicitar capacitación contacte al coordinador de la ASP en autismo@colliersheriff.org

APOYO

El ASP puede conectar a las familias con programas esenciales y recursos comunitarios, así como brindar consejos de seguridad y estrategias para ayudar a los miembros de la familia que enfrentan el autismo.

PROGRAMA DE CALCOMANÍAS ASP

El Proyecto de Apoyo al Autismo proporciona calcomanías para ventanas de vehículos y hogares para indicar a los socorristas y a la comunidad miembros que hay alguien con autismo dentro del automóvil o en la casa.



EN EL COCHE

Se recomienda colocar la calcomanía en la ventana trasera. del lado donde es más probable que se siente la persona con autismo. Montando en El pasajero trasero es el lugar más





Collier County Sheriff's Office AUTISM SUPPORT PROJECT

seguro para una persona con autismo. viajar por tres razones importantes. En primer lugar, permite al conductor utilizar los seguros para niños del vehículo para que la persona no pueda salir tráfico. Además, reduce las distracciones del conductor y la conmoción en el Asiento delantero. Por último, permite al conductor tener una visión visual del persona en el asiento trasero a través del espejo retrovisor mientras mantiene sus ojos hacia adelante. Esta configuración de asientos es ideal para una óptima seguridad en la conducción.

EN LA CASA

Se recomienda colocar calcomanías adicionales en el hogar. El primero debe ser muy visible en la puerta de entrada para indicar a vecinos, visitantes y socorristas que alguien con El autismo vive allí. Se debe colocar una segunda calcomanía en el Puerta del dormitorio de la persona con autismo. Esto indica a los socorristas y visitantes que es su espacio seguro. Durante Un incidente estresante para personas con autismo. puede esconderse en un armario, debajo de la cama o en otro lugar confinado para evitar altas estrés o situaciones ruidosas. Es importante para saber dónde pueden estar escondidos para. Se puede realizar una búsqueda en profundidad de la vivienda.



PROGRAMA DE CUIDADO

El Programa CARE recopila información para ayudar a los ciudadanos con necesidades especiales.

necesidades. Para registrarse en el programa CARE, visite www.colliersheriff.org luego vaya a la pestaña Recursos comunitarios y haga clic en Programa CARE.

INTERVENCIÓN

La Oficina del Sheriff del Condado de Collier valora el apoyo y las asociaciones que ayudan al Proyecto de Apoyo al Autismo a beneficiar a nuestra comunidad, a nuestra escuelas y nuestra red de socorristas. Para obtener más información sobre cómo convertirse en socio o cómo obtener involucrado, comuníquese con The Autism Support Project al (239) 252-9986 o en autism@colliersheriff.org

